

FRIENDSURANCE GEWINNT CHIP-TEST 2022 UND WIRD ERNEUT BESTER HANDYVERSICHERER

Berlin, den 7. April 2022.

Es war, wie jedes Jahr, ein Kopf-an-Kopf-Rennen der besten Handyversicherungstarife. Dank kontinuierlicher Optimierungen und verbesserter Konditionen, wurde die Friendsurance Premium Handyversicherung **zum 6. Mal** Sieger des CHIP-Tests mit der **Gesamtwertung "Sehr gut" (1,12)** erklärt.

Das Expertenteam von CHIP verglich dabei 12 Anbieter in drei Kategorien (mit unterschiedlichen Gewichtungen in der Gesamtbewertung): Leistungsumfang (40%), Schadensregulierung (40%) und Vertragsinhalte (20%). All diese Faktoren wurden mit Blick auf die Kundenfreundlichkeit geprüft.

Ein sehr wichtiger Aspekt einer Handyversicherung ist die **Schadensregulierung**. Und genau in diesem Bereich konnte Friendsurance erneut eine glatte **1,0** erzielen. Bei Friendsurance haben die Kunden bis zu zwei Wochen Zeit einen Schaden zu melden. Andere Anbieter (wie z.B. Ergo oder O2) schreiben eine unverzügliche Meldung des Schadens vor. Zudem werden bei der Reparatur bei Friendsurance ausschließlich Originalteile verwendet, um eine hohe Qualität zu gewährleisten. Den Fortschritt der Reparatur können die Kunden selbst prüfen. Dafür erhalten Sie auf Nachfrage einen Link zugeschickt.

Auch beim **Preis-Leistungsverhältnis** rangiert die Friendsurance Premium Handyversicherung ganz weit vorn. Hinsichtlich Preis-Leistung wurde der Friendsurance Premium-Tarif mit der **Gesamtnote 1,5** von [CHIP.de als "sehr gut" bewertet](#). Der Jahresbeitrag für die Handyversicherung hängt von dem Kaufpreis des Gerätes ab. Je höherwertiger die Smartphones, desto mehr lohnt sich eine Versicherung. Für gerade mal 119,88€ im Jahr, können Kunden bei Friendsurance ein iPhone 13 Pro Max (128 GB, Neupreis: 1.249€) versichern und einen sehr umfangreichen Schutz gegen z.B. Diebstahl, Display- und Wasserschäden erhalten. Zudem genießen sie ein tägliches Kündigungsrecht (ohne Mindestlaufzeit) und müssen im Schadensfall keine Selbstbeteiligung entrichten. Dagegen kostet eine Displayreparatur bei diesem iPhone-Typ mittlerweile bereits satte 361,10€.



Janis Meyer-Plath, CMO und Co-Founder
von Friendsurance:

»Unser Ziel ist es, Versicherungsprozesse für unsere Kunden zu vereinfachen und die bestmöglichen Konditionen im Markt zu bieten. Deshalb freuen wir uns sehr, mit der Barmenia auf einen Partner zählen zu können, der gemeinsam mit uns kontinuierlich an Lösungen für ein positives Kundenerlebnis arbeitet.«



Bildinformationen

Bildunterschrift: Janis Meyer-Plath, CMO und Co-Founder von Friendsurance

Bildrechte: Friendsurance.com

Fotograf: Alexander Klebe

Über Friendsurance Deutschland:

Das Berliner Insurtech-Unternehmen entwickelt innovative, digitale Versicherungslösungen mit dem Ziel Versicherungen kundenfreundlicher zu machen. Gegründet 2010, ist Friendsurance als Online-Makler mit dem weltweit ersten Peer-to-Peer-Versicherungsmodell gestartet. Zusätzlich zu seinem B2C-Geschäft betreibt das Unternehmen seit 2017 die Digitalisierung von Versicherungsgeschäften für Banken und Versicherer sowie deren Kunden als B2B2C-Business. Friendsurance bietet nationalen und internationalen Kooperationspartnern eine skalierbare und modular einsetzbare Digital Bancassurance-Plattform und hat auf dieser Basis bereits digitale Versicherungsmanager für Unternehmen wie Deutsche Bank, Allianz und HypoVereinsbank entwickelt. Friendsurance beschäftigt insgesamt über 100 Mitarbeiter aus 20 Nationen. Weitere Informationen unter: <https://www.friendsurance.com/news-und-presse/>

Pressebüro Friendsurance

Alecto GmbH

Yana Neff

Mehringdamm 34

10961 Berlin

Mail: presse@friendsurance.com